

## **SOBREVUELO CÁRCEL “EL ENCUENTRO”**

Santa Elena, 4 de octubre de 2024



Muy breve, primero gracias a todos los que han sido parte de este proyecto, a todas las autoridades que están trabajando incansablemente para cumplir con los plazos y también a la población de Juntas del Pacífico que está siendo una parte fundamental para sacar adelante esta obra.

Esta obra lo que busca es tener un sistema penitenciario más avanzado, es tener una cárcel con el aislamiento necesario, especialmente a la gente que necesita máxima seguridad, PPL (personas privadas de libertad) que requieren máxima seguridad y también para darle un respiro, una esperanza a

la gente de que estamos mejorando la situación, de que estamos moviéndonos, de que ya los centros de privación de libertad no van a ser centros de crimen, sino que van a ser centros para cumplir las verdaderas sentencias y van a ser centros de rehabilitación real.

Muchas gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**